

Editorial

Avec le retour des beaux jours, les randonneurs s'enhardissent pour arpenter de nouveaux itinéraires ou des promenades inédites, aspirant ainsi à sortir des sentiers battus, quels que soient les mérites et attraits de ces derniers. L'application MaRando de la FFRandomnée est là pour y aider, qui compte aujourd'hui quelques 70 idées de balade réparties sur l'ensemble du département de la Haute-Garonne et largement accessibles à tout un chacun à partir d'un simple smartphone.

Pour les adeptes de la randonnée pédestre, les balises jouent sans nul doute un rôle essentiel dans le bon déroulement d'un cheminement. Dès le printemps arrivé, les baliseurs ont donc été plus d'une trentaine réunis le 25 mars dernier, accueillis par la commune lauragaise du Vaux. Ils ont pu témoigner de leur pratique de cet art qu'est aussi le balisage. Ils ont aussi mesuré ensemble le travail qui est ainsi à mener régulièrement sur les sentiers, en particulier quand les premières feuilles et branches apparaissent puis se déploient avec vigueur jusqu'à tenter de cacher les précieuses marques colorées qui permettent de ne pas perdre le fil d'une balade.

Que vos pas vous mènent en montagne ou en plaine, vers des villages pittoresques, des prairies bucoliques ou encore des cités de caractère, notre vœu le plus ardent, cher lecteur, est que vous puissiez trouver au sein de tous nos terroirs de quoi satisfaire votre goût de la marche à pied, pour le pur plaisir.

Christophe Billard

CDRP 31/Président de la commission sentiers et itinéraires